

東日本大震災見舞金募金を被害県に贈りました

新潟県小学校長会では、平成 23 年の東日本大震災で被害を受けた各県の校長会及び全連小事務局に見舞金募金を贈りました。(岩手、宮城、福島、長野、茨城、千葉)

各県からは、早速電話や書状でお礼の気持ちが新潟県小学校長会寄せられました。

それらのお礼の中から、長野県下水内郡栄村の栄小学校からのお礼のメッセージを紹介します。

○新潟県小学校長会の義援金 100 万円をありがとうございました。(5年児童)

○新潟県小学校長会の先生方へ 100 万円もくれたありがとうございました。100 万円とてもうれしかったです。ありがとうございました。(4年児童)

○100 万円ありがとうございます。ぼくたちは、このお金を有効活用させたいと思います。(6年児童)

○にいがたけん小学校ちょうかいのせんせいがたへ 百まん円ありがとうございました。(1年児童)

○新潟県小学校長会の先生方へ 100 万円送ってくれてありがとうございました。とてもうれしかったです。ほんとうにありがとうございました。(5年児童)

○百まん円、ありがとうございます。(1年児童)

今後も、苦難に負けずにがんばってほしいと心から願ってやみません。

